
Le participe passé s’accorde en 
genre et en nombre avec le nom 

ou le pronom auquel il se 
rapporte. 

 

 

 

 

 

 

À venir 

 

 

 

 

 

Le participe passé s’accorde en 
genre et en nombre avec le 

noyau du GNs (sujet). 

 

 

ACCORD DU PARTICIPE PASSÉ 

 

 

            Qui est-ce qui? ou Qu’est-ce qui? 

       AVANT le verbe         

                  

                  

                    

J’aime les lumières éteintes.   Le gros camion de Lucy est brisé. 

Mon poisson mort s’appelait Dino.      Les collations de ma mère furent dévorées en deux minutes. 

Mélangé, il dit n’importe quoi.             Elles sont prises dans le trafic. 

M. Martin aime les travaux remis à temps.    Les matériaux de ma compagnie seront toujours produits ici. 

Employé SANS 

AUXILIAIRE 

(SEUL) 

 

Employé AVEC 

l’auxiliaire ÊTRE 

 

Employé AVEC 

l’auxiliaire AVOIR 

 


